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新华社西安9月15日电 中华人民共和国第十四届运

动会 15 日晚在陕西省西安市隆重开幕。中共中央总书记、

国家主席、中央军委主席习近平出席开幕式并宣布运动会

开幕。

15日晚的西安奥体中心体育场灯光璀璨，气氛热烈。

19 时 58 分，在欢快的乐曲声中，习近平和夫人彭丽媛

等走上主席台，向观众挥手致意。全场响起长时间热烈的

掌声。

20时，第十四届全运会开幕式正式开始。伴着《歌唱祖

国》的激昂旋律，仪仗队员护拥着鲜艳的五星红旗健步走入

体育场。现场奏响铿锵有力的《运动员进行曲》，全运会会

旗、第十四届全运会会旗和由 60名旗手组成的会旗方阵、裁

判员代表方队走向主席台。紧随其后的是 37个代表团精神

抖擞的运动员代表，他们分别来自各省、自治区、直辖市，香

港特别行政区、澳门特别行政区，新疆生产建设兵团以及 3

个行业体育协会。全场观众用热情的掌声和欢呼声欢迎运

动员们的到来。

入场仪式完毕，全场起立，高唱中华人民共和国国歌。

在雄壮的国歌声中，五星红旗冉冉升起，迎风飘扬。

（下转第四版）

第十四届全国运动会在陕西西安隆重开幕
习近平出席并宣布运动会开幕

本报讯（全 媒 体 记 者

施 璇）9月 16日上午，中国

共产党滁州市第七次代表大

会在滁州大剧院隆重开幕。

许继伟同志代表中国共产党

滁州市第六届委员会向大会

作了题为《奋进新征程 冲刺

八十强 为加快建设新阶段

现代化新滁州而不懈奋斗》

的报告。这次大会的主要任

务是：以习近平新时代中国

特色社会主义思想为指导，

认真贯彻党的十九大和十九

届二中、三中、四中、五中全

会精神，深入落实习近平总

书记“七一”重要讲话和考察

安徽重要讲话指示精神，系

统总结市第六次党代会以来

的工作，科学确立今后五年

的奋斗目标和主要任务，选

举产生新一届市委和市纪

委，动员全市广大党员干部

群众，弘扬伟大建党精神、走

好新的赶考之路，奋进新征

程、冲刺八十强，为加快建设

新阶段现代化新滁州而不懈

奋斗！

仲秋时节，阳光灿烂。

滁州大剧院会场内气氛格外

热烈。肩负着 22 万多名共

产党员和广大人民群众的期望与重托，来自全市各行各业、

各条战线的党代表，精神饱满、豪情满怀地步入会场。大会

主席台上方悬挂着“中国共产党滁州市第七次代表大会”的

巨幅会标。主席台帷幕中央高悬着镰刀和锤头组成的金色

党徽，10面鲜艳的红旗分列两侧。会场二楼眺台上，“以习近

平新时代中国特色社会主义思想为指导，奋力开创新阶段现

代化新滁州建设新局面”的巨大横幅，揭示了大会主题，鼓舞

人心，催人奋进。

大会执行主席许继伟、吴劲、王图强、汪建中、金力、秦仲

鑫、杨甫祥、徐保月、孙军、李宝君、吴晓峰、季星、邓继敢、张

鸿银、贺家平、杨文萍、邹军、姚志江在主席台前排就座。

省委对我市这次党代会高度重视，专门委派省委第一换

届指导督导组到会指导。

大会由吴劲同志主持。

本次大会应出席代表 419名，实到代表 412名，符合规定

人数。

上午 8时 30分，吴劲同志宣布中国共产党滁州市第七次

代表大会开幕。在雄壮的乐曲声中，全场起立，奏唱国歌。

在热烈的掌声中，许继伟同志代表中国共产党滁州市第

六届委员会向大会作报告。报告分为四部分：一是过去五年

工作的回顾，二是今后五年工作的指导思想和奋斗目标，三

是今后五年发展的主要任务，四是全面加强党的建设。

许继伟指出，市第六次党代会以来，市委认真贯彻党中

央决策部署，在省委、省政府的坚强领导下，坚守初心使命、

坚持稳中求进，聚焦一体化、聚力高质量，团结带领全市人

民，积极克服外部压力，有效应对大战大考，抓发展、促改革、

保稳定、强党建，知重负重、苦干实干，政治建设全面加强，综

合实力全面提升，发展动能全面厚植，改革开放全面深化，城

乡面貌全面改善，生态质量全面优化，文化建设全面繁荣，民

生福祉全面增进，民主法治全面进步，党的建设全面过硬，各

项事业取得了显著成绩，胜利完成市第六次党代会确定的主

要目标任务，提前实现经济总量冲刺全省第三的奋斗目标，

全面建成小康社会，滁州迈上了现代化建设的新征程。

许继伟强调，过去的五

年，是我们战胜困难、负重前

行的五年，是我们砥砺奋进、

善作善成的五年，是我们接续

奋斗、再创辉煌的五年。回首

这五年，倍感自豪的是，我们

争先进位，交上了一份满意答

卷；倍觉欣慰的是，我们回应

期待，办成了一批实事好事；

倍增信心的是，我们抢机遇、

大招商、善作为，一批重大项

目落户滁州；倍受鼓舞的是，

滁州工作得到了省委、省政府

的充分肯定，赢得了社会各界

的广泛赞誉。皖东大地政通

人和、风清气正，处处激荡着

敢于突破、争先创优的拼搏豪

情，凝聚着团结奋进、一往无

前的强大合力，滁州正处于历

史上最好的发展时期之一。

这些成绩的取得，是习近平新

时代中国特色社会主义思想

科学指引和省委、省政府正确

领导的结果，是历届班子不懈

努力和离退休老同志、各民主

党派、工商联、人民团体、无党

派人士、驻滁部队以及中央和

省驻滁单位等大力支持的结

果，凝聚了全市人民的智慧和

力量。回顾五年的实践，我们

深切地体会到：必须坚持党的全面领导，必须坚持新发展理念，

必须坚持以人民为中心，必须坚持深化改革开放，必须坚持“项

目为王”，必须坚持真抓实干。同时，要清醒看到工作中还有一

些困难和不足，必须高度重视，切实加以解决。

许继伟指出，今后五年，是全面建成小康社会之后，乘势

而上开启现代化建设新征程的第一个五年。我们必须把滁

州发展放在全省和长三角的大格局中去科学谋划。去年 8

月，习近平总书记亲临安徽考察，发表重要讲话、作出重要指

示，为我们指明了前进方向。省委、省政府认真贯彻习近平

总书记重要讲话指示精神，作出强化“两个坚持”、实现“两个

更大”的战略部署。 （下转第五版）

奋进新征程 冲刺八十强 为加快建设新阶段现代化新滁州而不懈奋斗

中国共产党滁州市第七次代表大会隆重开幕
许继伟代表六届市委向大会作报告

吴劲主持大会 王图强汪建中金力出席

本报讯（全媒体记者张开兴）9 月 16 日

晚，中国共产党滁州市第七次代表大会主

席团举行第二次会议。

许继伟主持会议。

会议应到主席团成员 56 名，实到 51

名，符合规定人数。

会议听取了市委报告、市纪委工作报

告讨论情况汇报；通过了《中国共产党滁州

市第七次代表大会关于六届市委报告的决

议（草案）》和《中国共产党滁州市第七次代

表大会关于六届市纪律检查委员会工作报

告的决议（草案）》，提交各代表团讨论。

会议听取了《中国共产党滁州市第七

次代表大会选举办法（草案）》酝酿情况的

汇报，将《中国共产党滁州市第七次代表大

会选举办法（草案）》提交各代表团表决。

季星同志作关于七届市委委员、候补委

员和七届市纪委委员候选人预备人选建议

名单的说明，作关于出席省第十一次党代会

代表候选人预备人选建议名单的说明。

会议通过了七届市委委员、候补委员

和七届市纪委委员候选人预备人选名单，

以及出席省第十一次党代会代表候选人预

备人选名单，提交各代表团酝酿。

市第七次党代会主席团举行第二次会议
许继伟主持会议

许继伟同志作报告。

全媒体记者李晓村 计成军 卢志永摄
中国共产党滁州市第七次代表大会会场。 全媒体记者李晓村 计成军 卢志永摄

本报讯（全媒体记者施 璇）9 月 16 日下午，

许继伟同志来到来安县代表团，与代表们一起讨

论市委报告和市纪委工作报告。他强调，站上新

起点、开启新征程，来安要当好县域经济振兴的

先行者、一体化发展的先行者、高质量发展的先

行者、城乡统筹协调的先行者、全面从严治党的

先行者，为奋进新征程、冲刺八十强，加快建设新

阶段现代化新滁州作出新的更大贡献。

讨论中，与会代表踊跃发言，会场气氛十分

热烈。李桥、张在兵、汪明阳、杨乐、赵静、程永

政、杨文萍等代表先后发言。大家一致认为，市

委报告是一个与时俱进、求实创新、鼓舞斗志的

报告，体现中央精神，符合滁州实际，顺应人民意

愿，具有很强的思想性、时代性和实践性，表示赞

成和拥护这个报告。

许继伟在认真听取大家的发言后发表了讲

话。他说，市第六次党代会以来的五年，是滁州

发展史上极不平凡的五年。五年来，市委团结带

领全市人民，积极克服外部压力、有效应对大战

大考，知重负重、攻坚克难，锐意进取、奋发有为，

经济社会发展取得令人瞩目的成就，冲进并站稳

全省第三，跻身全国百强城市，一举创成全国文

明城市，实现了“十三五”规划圆满收官。过去的

五年，我们干成了一些过去想干未干的大事要

事，把一些不可能的事、变成了可能和现实，皖东

大地政通人和、风清气正，干部群众干事创业劲

头足，经济社会发展势头好，滁州正处于历史上

最好的发展时期之一。这些成绩的取得，是习近

平新时代中国特色社会主义思想科学指引和省

委、省政府正确领导的结果，是包括来安县在内

的全市各级各方面共同努力的结果，这其中凝聚

了各位代表的智慧和汗水。

许继伟充分肯定了来安县近年来取得的成

绩，他指出，过去的五年，来安县认真落实市委、

市政府决策部署，各项工作不断进步，发展优势

彰显，发展氛围浓厚，发展成绩亮眼，突出表现

为综合实力有新跨越，项目建设有新亮点，一体

化发展有新突破，改革创新有新品牌，民生福祉

有新改善。站上新起点、开启新征程，来安的战

略地位越来越重要、优势条件越来越凸显。对

来安的发展，市委、市政府寄予厚望，全市人民

充满期待。 （下转第五版）

许继伟参加来安县代表团讨论时强调

当好“五个先行者”
为建设新阶段现代化新滁州多作贡献

9 月 16 日，在定远县代表团采访时，有一幕

令人印象深刻。代表们互相自我介绍，当朝霞电

子商务有限公司法人代表韩朝霞说出自己的名

字，就有人认出她“这是我们定远的‘网红’！”会

场霎时间热闹起来，纷纷要她好好谈一谈脱贫致

富的体会和履职感想。

听着代表们你一言我一语的讨论，记者了解

到这位笑容朴素的党代表曾是一名建档立卡贫

困户，2018 年起在当地扶贫工作队的帮助指导

下，做起农村电商，把村镇电商物流和网络直播

带货搞得有声有色，还帮扶其他贫困户，提供工

作岗位、技能培训和农产品销售渠道，带动 24 户

贫困户增加收入，在当地颇有名气。

从贫困户到致富带头人，韩朝霞一直驻扎基

层，有着非常丰富的群众经验。略有些不善言辞的

她，聊起近几年村里的发展变化和乡里乡亲的所思

所盼，顿时变得健谈。“乡亲们都很期待有更多支持

我们农村发展的政策和声音，大会报告总结了成就

和目标，让我对滁州、对定远的发展充满信心。”听

到大会报告中“坚定不移强三农”和其他代表提及

关于推动乡村振兴的内容，韩朝霞认真地记录下

来，计划待大会结束尽快传达给乡里乡亲。

（下转第四版）

让民心和党心紧紧相连
全媒体记者刘 晨

本报讯（全媒体记者张 瑜 李邦军）
9 月 16 日，出席中国共产党滁州市第七次

代表大会的各代表团代表，分团对“两委”

报告进行了讨论。

讨论中，代表们畅所欲言，结合各地工

作实际，围绕新阶段现代化新滁州建设，全

面深化改革，推动长三角更高质量一体化

发展，各抒己见，畅所欲言。大家一致认

为，许继伟同志所作的报告，求真务实，提

振人心，催人奋进，是一个高屋建瓴、思路

清晰、实事求是的好报告。报告客观全面

地总结和回顾了过去五年的工作和成绩，

明确提出了今后五年的发展目标和主要任

务，描绘了滁州未来发展的美好蓝图和实

现路径。报告明确提出，今后五年，我市发

展的主要目标是：完成“十四五”发展规划，

实现“5688”目标，实现“五个前列”“五个更

大”愿景。报告完全契合中央和省委精神，

符合滁州市情实际，顺应人民意愿，是指导

我市未来五年乃至今后更长一个时期发展

的纲领性文件。

（下转第五版）

共谋发展 共话未来

各代表团代表认真讨论“两委”报告

记者手记


